

YO ESTANDO SOBRE LA TIERRA HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS, SIN COMER, SIN BEBER YO PODÍA VIVIR LA ETERNIDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de septiembre de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EN MÍ MUNDO NADA HACE FALTA, PORQUE AÚN YO ESTANDO SOBRE LA TIERRA HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS, SIN COMER, SIN BEBER YO PODÍA VIVIR LA ETERNIDAD.**

[20100905] Amados míos, benditos son en este instante, en estos momentos y en estos momentos les envuelvo en este rayo de luz y con esta esencia divina. Hermanos míos, siente la dicha, sé vos la dicha, el contento por esta hora, en estos momentos consolídase contigo mismo. Porque **Yo estoy contigo, siéntete para que me sientas, escúchate para que me escuches, ámame para que me ames. Soy el arrullo de vuestro espíritu y de vuestra mentecita, Soy las constancia en tu mente y en tu corazón, Yo Soy la vida en tu SER.**

Encuéntrense cada uno de vosotros, aquí no se admite ir hacia afuera, aquí solo es venir hacia adentro, porque afuera están, pues es adentro en tu corazón que tenéis que estar, que convivir y en esta hora Yo les doy la pausa, Yo les doy este regocijo para que vosotros te ubiques en ti mismo; os les digo, si te sientes me sientes, si te escuchas me escuchas.

**Pues redímanse, entren más en oración y ayunos, para que vuestro SER, para que vuestra mente, vuestro cuerpo empiecen hacer UNO contigo mismo. Cuando os te hablo contigo mismo, es que me estoy refiriendo a TÚ COMO ESPÍRITU, es que vas integrar, es que debes integrar todas las cosas porque son tuyas, tú las hiciste y lo has desintegrado todo.** Para que esto negativo deje de existir contigo, acéptalo que vos lo hicisteis, para que entonces lo transformes en todo el bien, en todo el amor, en toda la dulzura y así solo contemplan esto que os digo entre vosotros.

En estos tiempos no les mando a predicar mi enseñanza contigo, Yo les mando a vosotros a hacer lo que aprendes de Mí. **Lo que Yo vengo a decirles es que recuerdes bien que son espíritus encarnados, que estás dentro de un cuerpo, de este cuerpo donde estás.** Y te digo que todo lo que ves que hace tu cuerpo u otros hermanos, no es el cuerpo, siempre será el espíritu que lo hace, siempre será aquel que esté ahí y manifestará en sus movimientos, con su boca expresará tal y como sea él y solo él se conocerá si dice verdad o dice mentira. Solo vosotros sabéis en tu SER si sale verdad o mentira de tu SER y de esa manera te estás conociendo.

Hoy solo les mando a orar y ayunar fuertemente, dejen sentir vuestro sacrificio, siéntanlo tu sacrificio, siente si has sacrificado por ser diferente, por estar conmigo o no, eso vosotros lo sabéis. Si sientes que os les ha faltado, es el momento de emprender vuestro camino con más fuerza, más aprisa para alcanzar estos umbrales de la vida. Amados míos, hoy como siempre vuelvo a estar contigo, porque he venido desde los confines de vuestra vida, he venido siguiendo tus pasos a que me integres a tu vida, te solidifiques conmigo y hagamos, hagamos de las cosas creadas, que hoy son negativas, en positivas.

Porque hoy vosotros vivís cosas adversas a ti, lo que no quisieras aparece y lo que quisieras no aparece. **Estás viviendo una vida controvertida, pero esto sale de ti mismo, eres tú, eres tú quien habéis hecho lo controvertido, tú mismo hiciste esa vida oscura, de tinieblas, negativa en tu vida y tú**

**mismo quieres otra vida al mismo tiempo.** ¿Y no Yo os te dije en aquellos tiempos y te lo digo hoy, que no se pueden amar a dos señores, a uno tendrás que aborrecer? Pues eso es lo que les mando hoy y siempre, lo que os quiero decir, es que no se puede vivir en dos cosas a la vez y vosotros queréis vivirlas, tenéis odio y decís tengo amor. Es que a una de estas dos cosas tenéis que dejar, vos decides, o el odio tomas o el amor tomas, esto es tuyo, tú decides donde quieres ir.

También os les he dicho, que vosotros estáis viviendo en la tibieza, ni frio ni caliente, solo estáis viviendo en la tibieza y esto no es. Pues entonces vosotros hoy tenéis que ir decidiendo por ti mismo ahí en tu corazón a dónde te llevan tus deseos, en dónde estás. Porque, mi amado Pedro, os tantas veces se los he dicho, mi amado Pedro me preguntó en aquellos tiempos: “Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si me dice verdad o mentira?” Y Yo le respondí: “¿Cómo conoces al árbol?” Pedro de inmediato me dice: “Por sus frutos, Señor”. Pues al hombre, al espíritu, lo has de conocer por sus obras, por sus obras reales. Esto quiero decir y quise decir a mi amado Pedro, que **es imposible que el que odia, tenga amor; es imposible que aquél que es avariento, comprenda a su hermano; es imposible que aquél que no es bondadoso, dé bondad a su hermano; es imposible que aquél que no es perdón, perdone a su hermano; es imposible que aquél que está acongojado, triste, alivie a su hermano donde está.**

Pues, cálense a sí mismos y observen, siéntanse en dónde están, deja que tu corazón hable, dictamine y que hoy en esta hora desee vivir otro estado de SER, deja que tu corazón concédele su atrevimiento, su audacia, concédele que sea un alma nueva y deja que el rumbo de tu mente sea consciente y haga las cosas en armonía con el Creador que eres tú mismo. Amados míos, aquí tenéis las puertas abiertas para que entres y conviváis en estos estados espirituales, en estos estados hermosos de la vida en donde el SER debe de fincar como raíz, debe enraizar para que observe su eternidad y todo lo que ha hecho con la eternidad, solo que tenéis el poder para cambiar, transformar tus cosas.

Os quiero decir, **tanto tiempo han vivido en el lado negativo, en todo el lado negativo que de momento habéis pensado que esto es imposible cambiarlo, que de momento habéis pensado que Dios te ha mandado así, que de momento habéis pensado que Dios tiene que quitar eso de ti. Y Yo os digo entre vosotros, nada de eso hay, es que fuiste tú, eres tú el hacedor, eres tú el que has entrado, el que habéis hecho esa vida, pues eres tú su creador, eres tú quien debes, si ya sientes cansancio o estás deprimido por esa vida o siente tu corazón que no eres del Padre poderoso. Pues cámbienlo, porque tenéis el poder para cambiarlo, eres tú el Creador de todo aquello y eres tú quien decides, decidirás cámbialo en su momento cuando ya estés convencido de ti mismo.** Porque solo es tu convencimiento, mientras no estés convencido de que eres tú y de qué quieres, seguirás en ese mismo estado, dado el caso que es tu creación, que tú lo has creado. Y hasta que vosotros no te comprendas como el Creador de tus formas, como aquel que ha distorsionado el amor por desamor, la paz por alboroto, el perdón por la ofensa, entonces no podrás. Cuando lo aceptes en tu corazón esto, entonces has comenzado a volver al Padre-Madre-Dios.

Amados míos, pues en esta hora Yo les digo, profundicen más como espíritu y verdad, sean conscientes, concientícense, lógrense ver, lógrense sentir, oír que estáis en este cuerpo, estáis aquí en tu cuerpo, tu cuerpo es un templo, es una iglesia, es una casa donde estás morando y cumpliendo con lo dicho contigo mismo. Porque todo lo que estáis viviendo, todo lo que vive cada quien no es mandato de un Dios allá ajeno a ti, sino que de tiempo en tiempo habéis venido haciendo un mundo y viviendo dentro de ese mundo, de esos estados. Porque estos son estados, el odio es un estado, la venganza es un estado, el desamor es un estado, todo lo que comprendes es un estado; vosotros lo han hecho y lo viven. Y así, han sido vengativos, han sido desamor, han sido pobreza, han sido lujuria, han sido adulterio, así han sido todo lo contra, todo lo adverso a la vida sagrada, a la vida armónica, al sublime vivir, todo lo han cambiado.

Entonces, es tu campo de experimentación, de cambio, donde estas cambiando, solo observa dónde vas y cambia, pero cambien hacia este mundo eterno, este mundo donde no hace falta nada. **Porque en Mí mundo nada hace falta, porque aún Yo estando sobre la tierra hace más de dos mil años, sin**

comer, sin beber Yo podía vivir la eternidad, pero solo por convivir contigo y sacarte, hice todo lo que sabéis de Mí en el cuerpo. Por eso os dije, no tan solo de pan vive el hombre. Pero mis Discípulos me preguntan: ¿Señor, y cómo es eso, como se logra eso? Para llegar hasta este momento, se requiere sacrificio, sabiduría, entendimiento, que vosotros son espíritus y el espíritu no necesita de estos alimentos. Así les dije, mis bien amados, y así les digo a vosotros también. ¿Pues qué os falta a vosotros? El sacrificio que debes hacer como SERES, es salirte de la dualidad de ese mundo dual, es ser el SER absoluto, saber que vosotros SERES no necesitan de alimento. Vosotros debéis entender que enfrente tienes un cuerpo, una casa, entonces a tu casa la barres, vosotros hombres a tu terreno lo barres, lo cuidas, los habilitas para disponerte a sembrar. También tu cuerpo es tu templo, también se asea, también se cuida. Pues cuídenlo mientras están en él, cuídenlo, transfórmenlo, hagan todo para vuestro cuerpo hasta hacerlo finito, y entonces ¿dónde estará el sufrimiento si en vos no está? ¿Dónde estará la pobreza si vos no eres? Nada de lo contrario estará contigo cuando estés conmigo.

En este instante solo te mando a convivir contigo mismo, canten, dancen, pero ahí en tu SER, tu SER debe danzar, debe cantar, pero es tu SER en este cuerpo. Que este momento no sea solo para sentarte en la silla y estar allí, sino que me sientas como Yo te siento, porque os te siento, mis bien amados, te siento donde estés, no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vuestro espíritu, a vuestra mente. Y Yo sigo diciendo, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. ¿Me entendéis, amados míos? Entonces procura ser afinidad conmigo, porque entonces Yo seré tu tesoro y me tendrás ahí contigo.

Amados hermanos, **si te amas me amas, si amas a tu hermano me amasa Mí, si te compadeces de ti mismo te compadecerás de tu hermano, si no, pues no te compadecerás de él; si logras encontrarte, saber que eres la riqueza, entonces así te entregaras con tus hermanos también y Yo que estoy en lo profundo de tu corazón también lo sabré.** Hoy no están, hoy no han llegado a Mí, Yo en ti estoy siempre constantemente, pero vosotros no estáis, no me has creído, me has aborrecido en muchas cosas y te has vuelto incrédulo en muchas cosas cuando os te he dicho: Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, le dije a aquellos hombres, dijeras a este árbol arráncate y vete al mar y lo haría, les dije. Y tampoco lo creyeron aquellos hombres. Y tampoco tú lo has creído, no has creído aquello y no has creído lo que Yo pude hacer e hice en ese tiempo y tampoco crees lo que puedo hacer contigo. **Siempre te has puesto como un escéptico ante mi vida, porque solo de palabras me honras, toda mi humanidad me honra de palabras, pero no de corazón. ¿Lo asimilas en tu mente, hermanos? Pues entonces ya no seas como vuestros hermanos, no me honres de palabra, hónrame con tu corazón. Cuando digo con tu corazón es con tus sentimientos, con tu verdad, con tu amor; y cuando digo con tu amor, te estoy diciendo que te conviertas en amor, en paz, en bondad.**

Porque esto es necesario, es total hacerlo en vosotros, no con esta vida que llevas me honras, porque esta vida que llevas hoy es una vida de prepotencia, es una vida de venganza, aunque no lo veas, pero Yo os te lo hago ver, cuando no eres humilde, cuando no eres manso, cuando no eres perdón, no estás conmigo. ¿Y cuándo han estado conmigo, mis bien amados? En verdad, solo obsérvense, solo obsérvense, observen su corazón, su interno y verán que no se conocen, verán que son tibios, solo apacientense. Este tu tiempo es tiempo de hacer, Yo les he enseñado SER para hacer, pues este es tu momento y comiencen con los tuyos, vos tenéis una esposa y la tienen que entender que esa es tu creación y que tenéis que enseñarle y tenéis que depurarla y tenéis que integrarla a tu vida porque es una energía salida de ti, que las has creado como una tierra fértil para experimentar en este mundo, hacer una experimentación de traer para que observes que eres el Padre, haber traído un hijo, pues tenéis que darle conciencia a aquél hijo también, a todo tu hogar, a todos tus amigos, a todos tus enemigos, a todas las cosas tenéis que transformarlas para que vosotros llegues a saber en ti que eres el poder en este cuerpo y en esta vida. Si no haces esto, ¿dónde estás? Respóndete a ti mismo ahí en tu conciencia, pero de cierto les digo, vosotros decís que estás conmigo solo de palabra, porque no hacen como están las Leyes Espirituales, las Leyes Divinas. Vosotros tenéis la palabra en tu SER.

Pues en estos tiempos y en estos momentos vengo a quitarles la máscara, a quitarles el vendaje que tienen, que tú mismo te habéis hecho, porque vosotros se refugian en los refugios que tú mismo haces. Amados hermanos, pero **hoy en este instante sean nuevos, sean de verdad, admitan ser lo que son y después dejen formas y después solo acepten que son SERES estando en este cuerpo y estando en este momento y estando en este universo, en esta tierra prometida que el Creador Supremo os se las ha dado para vivir, para hacer, para comprobarse que eres el pequeño Creador de tus entornos.** Amados hermanos, así seguid observando, seguirse meditando sobre ti mismo, deja que llegue el momento, de este instante de que no me escuches, que te escuches a ti y después de que te escuches me has de escuchar otra vez en tu SER.

El que tenga oídos para oír, oiga; el que tenga mente para discernir, discierna. Pero ya es tiempo que destruyas las apariencias con tu verdad, con TÚ VERDAD como SER que eres. Amados míos, mis bien amados, recójanse más y más, vivan como os les dije, canten, dancen en vuestro espíritu, alrededor de ti mismo, siénteme; pero ya os te he dicho, aun estando no me sientes y esto se debe a que no te sientes, aun hablándote no me escuchas y esto se debe a que no te escuchas, aun no me conoces porque no te conoces, cuando te conozcas me conocerás a Mí, hoy todavía no me conoces, por eso no me acepta tu corazón y no te entiendes, por eso no me entiendes a Mí.

Pero, en verdad te digo, que **Yo he venido a los pobres de espíritu que sois vosotros mismos. ¿En dónde debo estar, si no es con vosotros? ¿A quién debo darle esta magnitud de conciencia, si no es a ti para salirte de ahí de ese fango, de esas posturas en donde vos te has encerrado toda la vida, todo el tiempo? Pues contigo estoy siempre, porque lo he estado, porque has vivido una eternidad y habéis hecho lo que habéis querido hacer y lo habéis vivido y esto ha formado consecuencias negativas en tu vida y ha nublado los ojos de tu espíritu.** Desde entonces estoy contigo, estoy, he estado desde que eras puro, eran puros tus pensares, tus actuares. Como he estado en tu impureza, desde que quisiste conocer otros caminos, otras sendas y las comprendiste al final que son negativas. Pero esto ya ha creado otras consecuencias y tienes que luchar contra esas consecuencias. **Y aquí estoy Yo, aquí estoy Yo, porque Soy el pan de vida, Soy la sustancia que sustenta a vuestro espíritu, pues Yo Soy el que Yo Soy.**

¡Ay, mis bien amados! Espero no muy tarde en tu tiempo, puedas sacarle más a estas palabras que Yo te doy, a estas enseñanzas. Porque dentro de todo lo que os he dicho, hay otros mundos, dentro de lo que os te he dicho hay otros mundos fascinantes que es para vuestro espíritu y para vuestra mente cuando se depure. Cuando entre a la purificación verá lo hermoso, lo fantástico que es esta vida sagrada y ahí verá el reino, los reinos que han existido en tu conciencia, que están en tu conciencia, ahí lo verán todo. Es por eso que les he dicho, no veáis para arriba, ve arriba como simbólico, pero allí en el cielo que vosotros crees no hay nada para ti, no está nada de lo tuyo. Si los reinos están en tu espíritu y en tu mente, es ahí donde está todo. **Nada de este mundo te hará feliz, nada de lo que veas, pero nada, porque afuera no está la felicidad que vosotros tanto han buscado y te habéis engañado, porque no hay felicidad para ti allá, porque tú mismo eres la felicidad. Vosotros eres la felicidad, pero la cambiaste por la infelicidad y vives la infelicidad, viviendo en la felicidad, siendo felicidad.**

Os les digo, más tarde habrás de comprender lo que os te quiero decir, duro es para entender lo espiritual, lo divino, lo hermoso, porque no es tu mundo aun siendo tu mundo, hoy estás en el mundo adverso, en esos estados donde vosotros estás. En verdad les digo, **si estuvieras conmigo, Yo pudiera revelarte muchas cosas de tu vida, pero vosotros te has hecho al humano, te has hecho humano, carne, te has creído y por eso no puedes estar conmigo todavía y te iré revelando, como siempre, trago a trago de esta vida tan divina que está en ti mismo, porque no está allá afuera, les digo, está en tu corazón.** Si vos te creyeras con esta conciencia, pues de inmediato verías lo grandioso que eres, eres desde el principio y hasta el fin serás y hoy también lo eres. Y solo que has actuado inconscientemente, porque el mal tú lo hiciste, todo lo que ves en tu tierra tú lo hiciste, de tu corazón salió, del corazón de cada hombre, de cada SER lo ha creado.

Eres poderoso, hermanos míos, vosotros han creado la pobreza, ¿y no la tienes? Han creado la maldad, ¿y no la tienes? Han creado los asesinatos, ¿y no lo tienes? Han creado las destrucciones, ¿y no las tienes? Han creado las armas, ¿y no las tienes? Has matado con ellas, y lo habéis hecho vosotros. Mirad, hermanos míos, son grandes, acéptenlo en su corazón y cambien aquello por esto que Yo os les digo y ya verán cómo viven en este cuerpo, viviendo en este cuerpo un paraíso eterno y divino, en esta tierra vives el paraíso divino, si vos lo deseas.

Benditos sean, amados míos, la mies es mucha, pero los odres, que son las mentecitas de vosotros pequeñas son, que no pueden digerir, y no es bueno que Yo les dé hasta derramar el vaso, porque se derramará y se desperdiciará la mies tan hermosa. Por lo tanto, Yo hasta aquí les dejo por esta mente, por esta conciencia. Síganse puliendo, sigan estando conmigo, pero sacrifíquense, sacrifiquen su vida porque esto es necesario, es necesario para que sepas dónde estás; hoy no saben dónde están, no saben si están en lo malo o están en lo bueno, esto es porque no existe sacrificio en vosotros mismos. ¿Qué queréis dejar? Lo que vosotros deseáis. ¿Quieres abandonarme? Pues también abandóname para que vosotros te conozcáis. ¿Quieres dejar lo malo? Pues ven acá para que vosotros conozcas, te conozcas a ti mismo. Pero no seas tibio, os les digo, no actúes como la tibieza, que la tibieza siente lo caliente y siente lo frío y no se mueve. Benditos sean vosotros, hermanos, Yo les digo hasta siempre, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.